

**Medienmitteilung**

07. Januar 2022

Kantonsspital Aarau AGTellstrasse 25, CH-5001 Aarau
Tel. +41 (0)62 838 41 41
www.ksa.ch**Medienstelle**Tel. +41 (0)62 838 94 60
presse@ksa.ch

2021: Erneuter Babyrekord am Kantonsspital Aarau (KSA)

Ein neuer Geburtenrekord am Kantonsspital Aarau (KSA) – eine höchst erfreuliche Botschaft in der noch andauernden Corona-Pandemie. Gleich 2'390 Neugeborene durfte das KSA im Jahr 2021 auf der Welt willkommen heissen. Dies sind mit insgesamt 174 Geburten mehr (+ 7.9 %) als im Vorjahr.

Mit insgesamt 2'390 Geburten, davon 203 im Geburtshaus Nordstern KSA, verzeichnet das KSA im Jahr 2021 einen neuen Geburtenrekord. Beinahe gleichviel neugeborene Mädchen (48 %) wie Jungen (52 %) sowie 55 Zwillingspaare durfte das KSA vergangenes Jahr willkommen heissen. Ein durchaus fruchtbares Jahr, welches den Trend der vergangenen Jahre widerspiegelt. Ein stetiger Zuwachs an Geburten konnte in den vergangenen Jahren am KSA verzeichnet werden. Während im Jahr 2017 insgesamt 1'814 Neugeborene am KSA das Licht der Welt erblickten, waren es im 2018 bereits 2'048, ein Jahr später 2'104 und im Jahr 2020 2'216 Geburten. «Diesen Trend beobachten wir seit mehreren Jahren und steht wahrscheinlich nicht mit der aktuellen Pandemie in Zusammenhang», erklärt Dr. med. Monya Todesco Bernasconi, Chefärztin Geburtshilfe und Perinatalmedizin am KSA.

Natürliche Umgebung und persönliche Betreuung

Mit insgesamt 203 Geburten lässt sich auch im Geburtshaus Nordstern KSA ein Zuwachs erkennen – rund ein Viertel mehr als noch im Vorjahr. Seit 2017 bietet das KSA im Geburtshaus Nordstern KSA vielen Familien eine willkommene Alternative zur Spitalgeburt, um in einer natürlichen Umgebung und betreut durch erfahrene Hebammen das Kind zu gebären. Die unmittelbare Nähe zur KSA-Frauenklinik und auch zur Neonatologie schafft zusätzlich Sicherheit, weshalb die Familien sehr zufrieden mit dieser ergänzenden Möglichkeit sind.

Rundum gut aufgehoben

Dank dem breiten Leistungsangebot bietet das KSA rund um die Geburt eines Kindes mit der Frauenklinik, dem Geburtshaus Nordstern KSA, der Perinatalmedizin und der Neonatologie eine Rundumversorgung vom ersten Sprechstundentermin bis hin zur Geburt des Kindes und der allfälligen Nachsorge auf der Neonatologie an. «Die stets steigenden Zahlen widerspiegeln die Zufriedenheit der Eltern. Wir sind stolz, für jedes Bedürfnis der werdenden Eltern ein passendes Angebot zu haben», ergänzt Todesco Bernasconi.

Weitere Informationen: [Website KSA «Geburtshilfe und Perinatalmedizin»](#), presse@ksa.ch oder unter der Telefonnummer 062 838 94 60.



**Kantonsspital Aarau**

Das Kantonsspital Aarau (KSA) ist das grösste Spital des Kantons Aargau und eines der grössten Spitäler der Schweiz. Mit mehr als 4600 Mitarbeitenden aus über 80 Nationen ist es einer der bedeutendsten Arbeitgeber in der Region. Das KSA ist Ausbildungsspital und setzt sich engagiert für den Nachwuchs in Medizin und Pflege ein. Das herausragende Leistungsangebot des KSA umfasst 46 Kliniken, Abteilungen und Institute – von der Grundversorgung, über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Die Kantonsspital Aarau AG führt das KSA Praxiszentrum mit Standort am Bahnhof Aarau und das Spital Zofingen als 100-prozentige Tochtergesellschaften. Besuchen Sie das KSA auch auf [Twitter](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).

